
Autoupdater - Irgendwann neue Version?

Geschrieben von GTSven - 02.06.2020 14:18

Hallo erstmal an alle!

Bin nach langer Zwangspause (Real-Life, Umzug etc.) auch wieder zurück.

Leider kam ich schon damals (ca.2015) kaum zum Fahren und hoffe das nun endlich mal ändern zu können. Race-Pit ist noch in Bau, aber hoffentlich bald fertig. Dann geht's auch hier aktiv los :)

Ein wenig Zeit werde ich noch brauchen, da ich parallel auch Flugsimulation betreibe und auch da gerade an meinem Hompit bastle. Das Racepit ist aber nicht ganz so kompliziert und wird deshalb schon viel eher fertig sein (wenn nicht wieder irgendwas dazwischen kommt - RL halt :)

Ich kenne ja noch die "alten" Bierbuden und somit auch den alten Autoupdater. Ich muss aber sagen, dass die neuen Versionen der anderen Buden (Kälschbier-, Schwarzbier- und Festbierbude) bei mir wesentlich besser arbeiten und auch der Download etwas besser ist. Die Installation war auch einfacher, da sich beim Altbierbuden-Updater Python zunächst nicht ordentlich installieren lassen wollte.

Meine Frage nun, ist geplant auch bei der Altbierbude den Autoupdater irgendwann auf die neue Version umzustellen? Wäre dann das Download-Archiv noch kompatibel?

Grüße Sven

=====

Aw: Autoupdater - Irgendwann neue Version?

Geschrieben von MichaW - 03.06.2020 18:31

Nabend Sven,

einen neuen Updater für die ABB wird es wohl nicht geben. Dem würden all die Zusatzfunktionen fehlen, den unserer jetzt bietet. Nur wenn die in eine neue Version implementiert werden könnten hätte das Sinn gemacht. Der Entwickler der neuen Versionen scheint mittlerweile aber ebenso nicht mehr aktiv zu sein, wie auch der der alten Version...

Glück auf!

=====

Aw: Autoupdater - Irgendwann neue Version?

Geschrieben von GTSven - 03.06.2020 18:45

Ah ok.

Na ja, was soll's es geht ja auch so :)

Hab schon gesehen, hier hatte sich viel verändert und ist zwischenzeitlich doch wieder ähnlich wie früher (Pilsbierbude jetzt hält Kälschbierbude) :lol:

Schein das wieder fast alle Buden unter einem Dach sind. Ich wollte nämlich den Bierbuden treu bleiben.

Leider hatte ich von der Simulation im allgemeinen, also Flug- und RaceSim eine sehr lange Zwangspause.

Will das jetzt dann alles HOFFENTLICH endlich mal nachholen können :cheer:

=====